



¿Cuentas claras?

Resulta que el Servicio de Administración Tributaria, mejor conocido como el SAT, dijo haber recibido hasta las 08:00 horas de este lunes, 7 millones 353 mil 481 declaraciones de personas físicas, de las cuales 5 millones 513 mil 522 solicitaron saldo a favor, y se han revisado 2.8 millones de las que se ha confirmado su devolución. Aunque tiene 40 días para hacer la devolución, el SAT nunca ha dicho qué pasa con el dinero cuando ésta no es solicitada, nunca ha informado cuántos contribuyentes pudieron ser beneficiarios de ese derecho y a cuánto ascendió la no devolución.

Una revisadita...

En cuestión de fechas, dos veces se equivocó ayer en su discurso la presidenta **Claudia Sheinbaum**. Durante su largo relato histórico en el marco del aniversario III de la defensa de Veracruz, la mandataria federal dijo "1947" cuando en realidad se refería a la invasión estadounidense de 1847, y también pronunció "2013" cuando en realidad quiso decir 1913, aludiendo a la Decena Trágica. Una revisada extra no le caería mal al equipo de prensa.

Sumas

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación le corrigió la plana a la ministra **Loreta Ortiz Ahlf** y le aclaró que los cómputos de plazos para impugnaciones corren a partir de que, en este caso la quejosa, recibe la notificación respectiva. Y es que la ministra insistía en que si impugnó a tiempo las medidas cautelares del INE que la obligaron a bajar materiales en redes sociales relativos al inicio de su campaña rumbo a la elección judicial.

DHL legislativo

Los diputados del PRI aseguraron que están listos para acudir a un periodo extraordinario de sesiones, como ha asegurado Morena que habrá en junio, pero criticaron que los guindas en la Cámara de Diputados sean un DHL legislativo, porque "lo que les dan lo llevan, sin decir pio". Y es que aún no termina este periodo y la Presidenta ya anunció una nueva tanda de iniciativas que serán enviadas al Congreso de la Unión y que tendrían que ser procesadas en unos cuantos días, aunque las aprobaciones *fast track* han sido la regla y no la excepción en esta legislatura.

Mexicanos en EU también son víctimas

Una corte estatal de Texas emitió finalmente ayer su sentencia en contra del ciudadano estadounidense Patrick Crusius, quien fue condenado a cadena perpetua tras el ataque terrorista que perpetró en agosto de 2019, en El Paso. En el actual contexto de crisis migratoria y arancelaria entre México y EU, hizo bien la Cancillería en solidarizarse con todas las víctimas de ese acto y con sus familias que, por años, buscaron justicia. Cabe recordar que en ese ataque, dirigido específicamente contra la comunidad hispana, murieron 23 personas, de las cuales nueve eran mexicanas.

Sueños guajiros

Una de las metas de la jefa de Gobierno de la capital, **Clara Brugada**, rumbo al Mundial 2026 es mostrar al planeta entero que en esta ciudad tenemos un transporte público "de orgullo". Y ya, no hay más. Queda en usted, querido lector, respirar profundo y sacar conclusiones.